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Ortsbeirat Königshofen  

 

-  L eg i s l a tu r p e r io d e  2 0 1 6  -  2 0 2 1  -  
 

 

Niederschrift 2. öffentliche Sitzung 

Datum  Ort  Beginn Ende Seitenzahl 

16.06.2016 

 
Al te Schule ,  Panoramastraße,  

Königshofen  
 

18:00 Uhr 20:41 5 

 A n w e s e n d :  

A Stimmberechtigt  

1. Fürtjes, Maria B90/Gr  

2. Gros, Martin CDU  

3. Hoyer, Ina OLN  

4. Jakobi, Benedikt CDU  

5. Pöllmann, Rolf SPD  

    6. Reisner, Norbert SPD  

     7.    

B nicht stimmberechtigt  

1. Rothenberger, F. Beigeordneter 3. Marx, Wilhelm Gemeindevertr. 

2. Metternich, Lothar 
Vorsitzender der 
Gemeindevertr. 

4.   

C Ausländerbeirat  

1.   2.  

D Verwaltung  

1. Herr Ernst   

    

E  Schriftführer  

1.  2. Hoyer, Ina 

 E n t s c h u l d i g t :  

1. Reininger, Manuel   3.   

2.   4.   
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  J N E 

 
1. 

 

 
Begrüßung 
 
Der Ortsvorsteher Herr Gros begrüßt alle Anwesenden um 18:00 Uhr zur Ortsbege-
hung 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
2. 
 
 

 
Ortsbegehung 
Halteverbotsschild Panoramastraße gegenüber Feldstraße in der Kurve sollte 
erneuert werden 
 
In der Kurve Panoramastraße/Zufahrt zur Kuhhohl wird ständig verkehrswidrig ge-
parkt. Prüfung durch das Ordnungsamt mit Bitte um Abhilfe. 
 
Der Feldweg zwischen altem Spritzenhaus und Schützenhaus wird lt. Hr. Ernst bei 
besserem Wetter instand gesetzt. 
 
Die Gemeinde wird gebeten rund um das alte Spritzenhaus zu mäharbeiten durch-
zuführen. 
 
Tiefes Loch in der Feldstraße vor Haus 28. 
 
Lt. Herr Ernst ist z. Zt. Die Fa. GSA unterwegs und nimmt alle Straßenschäden auf. 
 
Feldstraße vor Haus Nr. 13 ist in der Straße eine Senke, wo sich bei Regen  
große Wasserflächen bilden.  
 
Halteverbotsschild in der Feldstraße gegenüber Haus 18b müsste erneuert werden. 
 
Der Vorplatz vom Spielplatz ist ungepflegt, es müsste Rasen gemäht werden und 
die Hecke geschnitten werden. Der Pavillon auf dem Spielplatz sollte öfter auf  
Verunreinigungen kontrollieren werden. 
 
Heinrich-Heine-Str. linke Seite (gerade Hausnummern) ist die Ablaufrinne in 
schlechten Zustand, hier berichtet Herr Ernst, das eine Sanierung der Straße für 
2017 geplant ist. 
 
Ecke Heinrich-Heine-Str./Niederseelbacher Str. ist das Straßenbegleitgrün sehr weit 
ausgeschlagen, die Verwaltung wird gebeten dieses schneiden zu lassen. 
 
Gehwegsteine an Bushaltestelle Niederseelbacher Str. /Waldstraße müssten 
wegen Stolpergefahr erneuert werden. 
 
In der Kippelwiese müssen die Flächen, wo die Bahn Baufahrzeuge stehen hatte, 
gemäht werden. 
 
Prüfung, ob Mühlweg zu einer 30er Zone Umgewandelt werden kann, oder nur die 
Kippelwiese in Tempo 30 umgewandelt werden kann. 
 
Parkverbotsschild Niederseelbacher Str./ Mühlweg in Richtung Bahnübergang soll 
entfernt werden. 
 
Rathausstraße, die Straßenbreite prüfen, ob ein gefahrloses Parken möglich ist. 
 
Einmündung von Panoramastraße in die Herzstruth - durch die Parksituation im 
Einmündungsbereich oft Gegenverkehr. Prüfung durch das Ordnungsamt mit Bitte 
um Abhilfe. 
 
Herr Gros verabschiedet Herrn Ernst um 19:10 Uhr 
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3. 
 
 

 
Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch Einladung vom 06.06.2016 für den 
16.06.2016, 18:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen worden. 
 
Der Vorsitzende stellt bei der Eröffnung der Sitzung um 19:10 Uhr fest, dass gegen 
die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwendungen erhoben werden. 
Frau Hoyer gibt zu Protokoll, dass sie keine ordnungsgemäße Einladung erhalten 
hat. 
 
Der Ortsbeirat ist nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 
 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

4. 
 
 
 

 
 
Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
- Der Feldweg vom Schützenhaus zum alten Spritzenhaus wird demnächst gemacht. 
- Die Beton-Füße der defekten Sitzbank an der Panoramabank werden entfernt. 
- Bezgl. der Bürgerfrage nach Tempolimit auf der BAB 3 in der Ortslage Niedern-
hausen ist ein entsprechender Antrag bereits auf den Weg gebracht worden. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
5. 
 

 
Genehmigung der Niederschrift vom 03.05.2016 
 
 
ERGEBNIS DER ABSTIMMUNG: 

 
 

 
 
 
 
6 

 
 
 
 
0 

 
 
 
 
0 

 
6. 
 
 
 
 

 
Besprechung der Ortsbegehung 
 
Im Rahmen der Ortsbegehung weist Herr Pöllmann darauf hin, dass nicht alle Anlie-
ger ihrer Reinigungspflicht der Gehwege nachkommen. Der Gemeindevorstand soll-
te öffentlich darauf hinweisen 

   

 
7. 
 
 
 
 

 
8. 
 
 
 
 
 

_____ 
 

9. 

 
Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2016  
GV/0034/2016-2021 
 
Zur Kenntnis genommen. 
 

 
Grillplatz Königshofen Grillplatzsatzung 
GV/0051/2016-2021 
 
Nach Besprechung der Vorlage Beschlussfassung. 
 
ERGEBNIS DER ABSTIMMUNG: 
 

 
Zuschuss zur Kerbebaumhalterung der Kerbeborsch Königshofen 
 
Der Vorstand der Kerbeborsch Königshofen hat einen Kostenrahmen von ca. 6.500,- 
€  an Hand von Kostenangeboten nachgewiesen.  
 
Herr Gros schlägt einen Zuschuss des Ortsbeirates von 500,-- € zur Beschlussfas-
sung vor. 
 
ERGEBNISS DER ABSTIMMUNG: 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
6 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
6 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
0 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
0 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
0 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
0 
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10. 

 
Findlinge Kuhohl 
 
Es liegt ein Aktenvermerk vom 06.06.2016 vor. Herr Steffen Marx berichtet, dass im 
Bereich Kuhohl Ecke der Wegkreuzung Richtung Jagdhütte oft Fahrzeuge parken 
und der landwirtschaftliche Verkehr beeinträchtigt ist.  
Nach Diskussion wird die Ablage weiterer Findlinge vor dem Kleingartengrundstück   
zur Beschlussfassung gebracht. 
Gleichzeitig soll der im Rahmen des Baus der Schnellbahntrasse errichtete Park-
platz seitlich der Kuhohl (links hinter der Schnellbahntrasse) aktiviert und deutlich 
darauf hingewiesen werden. 
 
ERGEBNISS DER ABSTIMMUNG: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
0 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
0 
 

 
11. 
12. 

 
Ortsbeiratsmittel 2016 
Ziele des Ortsbeirates für 2017 
 
Benedikt Jakobi schlägt eine Aktion saubere Flur vor. Dabei soll nicht nur Müll ge-
sammelt sondern auch Verschönerungen erfolgen. Dabei sollten aktiv Mitbürger und 
Firmen angesprochen werden mit der Bitte um Unterstützung. 
Vorschlag von Herrn Metternich, die Aktion mit „Schönes Königshofen“ zu bewerben 
und damit attraktiv zu machen findet allgemeine Zustimmung. Die Aktion Saubere 
Flur soll getrennt davon durchgeführt werden. 
 
Es soll auf dem Spielplatz ein Fest (Dorffest, Spielplatzfest) an einem Sonntagvor-
mittag durchgeführt werden. 
 
Der Fußweg zwischen Mühlweg und Autalhalle ist von Königshofen kommend bis 
zur Bach gepflastert. Der restliche Weg besteht aus einer Wassergebunden Decke, 
welche bei Regen zu starker Verschmutzung führt. Ziel des Ortsbeirates ist es, dass 
der Fußweg vollständig gepflastert wird. 
 
Die Beheizung der Trauerhalle ist zurzeit Mangelhaft. Der Ortsbeirat möchte eine 
neue Elektroheizung installieren und bittet den Punkt, für die Haushaltsberatung das 
kommende Jahr mit aufzunehmen.  

   

 
13. 

 
 
 
 
 

 
Verschiedenes 
 
Herr Pöllmann berichtet von der Friedhofsbegehung.  
 
Unter anderem wurde festgestellt, dass die Hecke am Seiteneingang entfernt wer-
den soll. Der Ortsbeirat legt einvernehmlich fest, dass die Hecke zunächst nicht ent-
fernt werden soll. Es wird eine kurzfristige Ortsbegehung mit Hr. Wilhelmi auf dem 
Friedhof angestrebt. Herr Gros stimmt mit Hr. Wilhelmi einen Termin ab und teilt die-
sen mit. 
 
Von Niederseelbach kommend soll das Dach vom Ortseingangsschild freigeschnit-
ten, das Moos entfernt und gestrichen werden. 
 
Frau Hoyer spricht den Verbindungsweg zwischen Albert-Schweitzer-Str. Rückseitig 
zum Alten Rod an, welcher im Winter gerade für die kleinen Kinder ein beliebter und 
sicherer Rodelberg ist. Dieser ist zurzeit wegen Bauarbeiten völlig uneben ist. Der 
Ortsbeirat bittet um Wiederherstellung des Verbindungsweges. 
 
Frau Hoyer spricht den Zustand der Zufahrt zum Schützenhaus an. Es wird ange-
merkt, dass es sich hierbei um eine Art Baustraße handelt und der Bereich nie er-
schlossen wurde. Die Gemeinde soll klären, wie weit die Straße instandgehalten 
werden kann, wie die Eigentums- und Anliegerverhältnisse sind und die Kostenver-
teilung bei erstmaliger Erschließung zu verteilen wären. 
 
Frau Hoyer fragt nach Ergebnissen/Messprotokolle der Geschwindigkeitsmessungen 
in der Niederseelbacher Straße. Die Auswertungen finden noch statt. Der Ortbeirat 
erhält die Ergebnisse, wenn diese vorliegen. 
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Es besteht der Wunsch, die Meßtafel für die Geschwindigkeit auch im Kutscherweg 
sowie an der Bushaltestelle/Warthäuschen Niederseelbacher Straße aufzuhängen. 
 

  
Königshofen, den 16.06.2016 
 
 

 
 
Gros                                                                         Hoyer 
Ortsvorsteher                                                          Schriftführerin 
 
 
 

      

 


